

La Russie a dénoncé les manœuvres ayant pour but de fabriquer des nouvelles sur les actions de l'armée de la Syrie



Moscou, 15 juillet (RHC)- La Russie a dénoncé les manœuvres ayant pour but de créer des nouvelles sur les actions de l'armée de la Syrie dans le but de justifier de nouvelles agressions de la part de puissances occidentales.

La porte-parole du ministère russe des Affaires étrangères, Maria Zakharova, a dénoncé le fait que les dits « Casques Blancs » participent à la création d'une image négative du gouvernement syrien.

La porte-parole a précisé que cette organisation a accès à des zones de conflit dans ce pays auxquelles la presse occidentale et moins encore la presse russe ou la presse syrienne n'ont accès.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/internacionales/135616-la-russie-a-denonce-les-manoeuvres-ayant-pour-but-de-fabriquer-des-nouvelles-sur-les-actions-de-larmee-de-la-syrie>



Radio Habana Cuba